
  

 

   栄養相談会を行いました    

 

2023年 8月 2日に「水分補給について」をテーマに栄養相談会を実施しました。 

暑い日が続く中での開催となり、多くの方に水分補給について関心を持って頂けたようです。 

実際に経口補水液（OS-1）を試飲して頂き、どのようなタイミングで飲むのがいいのか、 

どのような症状が出たら脱水なのか、などをお伝えしました。 

また次回の栄養相談会も多くの方にご来局頂けると嬉しいです！お待ちしております！ 
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